



**ORDRE DU JOUR
DU CONSEIL MUNICIPAL
LUNDI LE 25 FÉVRIER 2019 À 19H30
ORDRE DU JOUR**

**AGENDA
MUNICIPAL COUNCIL
MONDAY FEBRUARY 25TH, 2019 AT 7:30 P.M.
AGENDA**

1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

2. PÉRIODE DE QUESTIONS (15 MINUTES)

3. ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX

- 3.1. Procès-verbal de la séance régulière du 28 Janvier 2019.

4. ADMINISTRATION, FINANCES, AFFAIRES JURIDIQUES

- 4.1. SCFP 301 – Négociations de la convention collective.
4.2. Approbation des opérations financières;

5. TRAVAUX PUBLICS

- 5.1. VDS13-131 Prolongement McKenzie Nord – Information
5.2. VDS16-136 McKenzie Sud – Quittance finale

6. URBANISME ET ENVIRONNEMENT

- 6.1. Recommandations du CCU
6.2.1 Dérogation mineure – 41 ave Pacific

7. DÉPENSES ET ENGAGEMENTS

- 7.1. Dépôt – Certificat du trésorier sur la disponibilité des crédits pour l'acquittement des dépenses et des engagements.

8. AFFAIRES D'AGGLOMÉRATION

- 8.1. Rapport de la Mairesse

9. SÉCURITÉ PUBLIQUE

10. AVIS DE MOTION ET ADOPTION DE RÈGLEMENT

- 10.1. Avis de motion et dépôt du projet de règlement no. 473-1 en regard aux tarifs des loisirs;
10.2. Adoption du règlement numéro 480 en regard à la gestion contractuelle;
10.3. Adoption du règlement numéro 477 en regard à la délégation de pouvoirs aux fonctionnaires de la municipalité, les règles de contrôle et de suivis budgétaires;
10.4. Adoption du règlement numéro 481 concernant le remplacement de tronçons de la conduite d'aqueduc principale sur l'Avenue McKenzie et sur le chemin Senneville et la réfection de tronçons du drainage du Bassin no. 4 (Phase 1) de l'Avenue Pacific, l'Avenue McKenzie et chemin Senneville autorisant à cette fin un emprunt à long terme de 1 876 437\$;
10.5. Adoption du règlement numéro 451-3 modifiant le règlement numéro 451 sur les permis et certificats;
10.6. Adoption du règlement numéro 452-5 modifiant le règlement numéro. 452 sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale.

11. VARIA

12. PÉRIODE DE QUESTIONS (15 MINUTE)

13. LEVÉE DE LA SÉANCE

1. ADOPTION OF THE AGENDA

2. QUESTION PERIOD (15 MINUTES)

3. ADOPTION OF THE MINUTES

- 3.1. Minutes of the regular sitting held on January 28, 2019.

4. ADMINISTRATION, FINANCE AND LEGAL AFFAIRS

- 4.1 SCFP 301 negotiations of the collective agreement;
4.2 Approval of the financial transactions;

5. PUBLIC WORKS

- 5.1. VDS13-131 Extension of McKenzie North - Information
5.2. VDS16-136 McKenzie Sud – Final discharge

6. URBAN PLANNING AND ENVIRONMENT

- 6.1. CCU recommendations
6.2.1 Minor exemption – 41 Pacific ave.

7. EXPENSES AND FUNDS COMMITMENT

- 7.1. Tabling – Treasurer's certificat on the availability of credits for the payment of expenses and commitments.

8. AGGLOMERATION BUSINESS

- 8.1. Mayor's report

9. SÉCURITÉ PUBLIQUE

10. NOTICE OF MOTION AND BY-LAWS

- 10.1. Notice of motion and tabling of draft By-law no. 473-1 concerning tariffs for activities.
10.2. Adoption of By-Law no. 480 concerning contractual management;
10.3. Adoption of By-Law no. 477 concerning the delegation of powers to officers and employees of the municipality, the budgetary controls and monitoring;
10.4. Adoption of By-Law no. 481 concerning the replacement of sections of the main waterway conduct on McKenzie Avenue and on Senneville Road and the rehabilitation of drainage sections of Basin no. 4 (Phase 1) of Pacific Avenue, McKenzie Avenue and Senneville Road to authorize for this purpose a long-term loan of \$1 876 437;
10.5. Adoption of By-Law no. 451-3 modifying By-Law no. 451 on Permits and certificats;
10.6. Adoption of By-Law no. 452-5 modifying By-Law no. 452 on site planning and architectural integration programs.

11. VARIA

12. QUESTION PERIOD (15 MINUTES)

13. END OF THE SITTING